



Pablo Montes

Periodista



---

## La justicia, sin visos de avance tras la reunión entre Feijóo y Sánchez

La situación de la justicia ha sido mencionada hoy por parte de las dos fuerzas políticas principales en España. Sin embargo, a pesar de los compromisos y pactos ofrecidos por los líderes de PP y PSOE, **ninguno se ellos tiene visos de fructificar** en una reunión tras la que la situación sigue igual que estaba.

Alberto Núñez Feijóo ha salido de la reunión con Pedro Sánchez lamentando la negativa del PSOE a su propuesta: un acuerdo entre las dos principales fuerzas políticas para **permitir que el PP gobierne durante dos años** y, pasado ese tiempo como máximo a no ser que se decidiese ampliar el tiempo por parte de los firmantes del acuerdo, **convocar de nuevo elecciones**. Durante ese tiempo, la actividad política se centraría en dar cumplimiento a **una serie de pactos** propuestos. En el primero de ellos se hace alusión a la necesidad de **garantizar la independencia del CGPJ**.

En la rueda de prensa en la que Feijóo ha repetido que “no quiere ser presidente a costa de la igualdad de los Españoles”, es

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |